

La République du Centre, 12 novembre 2012

CHÂTEAU-RENARD

La méthanisation arrive à Pense Folie

Vendredi, Éric Dollé, le président du conseil général était en visite à Château-Renard, accompagné du maire Marc Bénédic et de nombreux élus locaux, afin d'inaugurer l'unité de méthanisation agricole territoriale, située dans la zone industrielle de Pense Folie.

La société Gâtinais Biogaz SAS, a été créée par des exploitants agricoles pour porter le projet. Ces agriculteurs, attachés à leur environnement, sont soucieux de mieux valoriser leurs effluents d'élevage, conscients du rôle central de la valorisation de la biomasse dans le mix énergétique de demain.

Le projet a été lancé en 2007. Les travaux, entamés en mars 2012, ont pris fin en octobre.

20.000 tonnes de déchets traités par an

L'installation pourra valoriser plus de 20.000 tonnes par an de déchets agricoles, industriels ou issus des collectivités locales. Le gaz produit est transformé en électricité, et vendu à EDE La chaleur sera, dans un premier temps, utilisée sur le site grâce à un sécheur et pourra, par la suite, être valorisée par le chauffage de bâtiments publics, tels que les futurs collège et piscine.

Cette unité de méthanisation va créer quatre emplois directs à temps plein et contribuera au maintien indirect des emplois dans les exploitations agricoles.

Le coût total de l'opération s'élève à plus de quatre millions d'euros, subventionné sur le plan régional, national et européen. ■

INFOPLUS

Société. La société Gâtinais Biogaz SAS regroupe 16 exploitations agricoles (dont plusieurs éleveurs) et une entreprise de travaux agricoles spécialisée dans l'épandage.

INAUGURATION. Les élus attentifs aux explications sur le procédé biologique de la méthanisation.

R.V.

